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Assunto: CONGRATULAÇÕES com o Professor 
da Academia GFTEAN/STUDIO RITMUS, Rai 

Cavalcante, extensivo aos demais Atletas, pela 
participação da 1ª Etapa do Campeonato Estadual 
de JIU JITSU Esportivo, ocorrido na cidade de 
Rondonópolis, no último dia 10 de abril do 
corrente. 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores: 

 
A Academia GFTEAN/STUDIO RITMUS, participou no dia 10 de abril do 

corrente, da 1ª Etapa do Campeonato Estadual de JIU JITSU Esportivo, na cidade de 
Rondonópolis-MT, com a participação de 712 atletas de vários municípios, 
mobilizando 22 equipes de todo estado. 

A Academia, através do seu Professor Rai Cavalcante, fez uma belíssima 
apresentação conquistando 09 medalhas, sendo, 03 medalhas de ouro, 03 medalhas de 
prata e 03 medalhas de bronze. A Academia esteve muito bem representada pelos 
atletas: José Antônio, Joshua Swain, Alexandre Francisco, Lilian Cristina e o Professor 
Rai Cavalcante. 

O resultado alcançado deu-se na seguinte classificação: 

• José Antônio – faixa branca – ouro no peso-pena e bronze no absoluto; 

• Joshua Swain – faixa azul – ouro no peso-pesadíssimo e bronze no 
absoluto; 

• Alexandre Francisco – faixa azul – ouro no peso-pesado faixa e prata no 
absoluto faixa azul; 

• Lilian Cristina – faixa azul – ouro no peso-pena e bronze no absoluto; 

• Professor Rai Cavalcante – faixa roxa – prata no peso-meio pesado; 

Para atingir estas colocações e medalhas, foram necessários disciplina, 
renúncia, enfim, muitas horas de trabalho e dedicação, que valeram a pena, pois hoje 
vocês são o retrato fiel dos grandes campeões, destacando e levando o nome de Alta 
Floresta a nível estadual. 



Com grande satisfação externamos nossos sentimentos de alegria e 
felicidade pela brilhante conquista alcançada por estes excepcionais atletas, que, 
superando todas as expectativas conseguiram sagrar-se campeões, demonstrando toda 
competência, dedicação e responsabilidade que tem para com o desenvolvimento desta 
prática esportiva em nosso Município. 

Expressamos aqui nosso desejo de que continuem se dedicando a este 
esporte, o que virá a ser motivo de muito orgulho para nós, alta-florestenses, pela 
divulgação do nome de Alta Floresta, através do esporte, em Mato Grosso e em todo o 
País, integrando e incentivando nossa juventude nesta saudável prática esportiva. 

Ante o exposto e atendidas as formalidades regimentais, o Vereador que a 
esta subscreve, REQUER que fique constando da Ata da Sessão Ordinária de 03 de 
maio do ano em curso, esta MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES, enviando-se cópia 
da presente ao Professor da Academia GFTEAN/STUDIO RITMUS, Rai Cavalcante, 

extensivo aos demais Atletas. 
 
 

Plenário Vereador Arnaldo Corcino da Rocha. 
Alta Floresta – MT., 28 de abril de 2016.  
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